

8. Antoine Marchand, soumission non signée, dépôt de chèque	2,183.00
9. J. Chartier, chèque de dépôt.	4,000.00
10. Warner Quinlan Asphalt Co., P. G. Hyde, chèque de dépôt.	14,000.00

Les soumissions ci-dessus sont remises à l'ingénieur en Chef, pour préparation d'un tableau synoptique de la liste des prix y contenus, et les chèques de dépôt sont remis au Trésorier de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 2 juin 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef et de l'Avocat Consultant de la Cité, "re" testament de feu Gustave Meurling.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la question soit référée au Département en Loi, avec instructions de se mettre en communication avec les avocats du testateur et avec les représentants de la Cité à Londres, en vue de s'assurer, le mieux possible, dans quel état se trouve la succession, et quand le testament pourra être vérifié et de surveiller des intérêts de la Ville dans ces procédures.

2.—Soumis un projet d'acte de quittance consenti au sujet des amendes imposées dans la Cour du Recorder à Montréal par le Gouvernement de la Province de Québec, à la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit projet d'acte de quittance soit approuvé.

3.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité "re" requête de la Compagnie du Pacifique Canadien, pour la construction d'une double voie, du Mile-End à la Jonction de Québec.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la permission demandée par la Cie du Pacifique Canadien soit accordée aux conditions mentionnées dans le rapport de l'Inspecteur de la Cité.

4.—Soumise une communication de "The Montreal Technical Institute" demandant que la subvention de \$5,000 qui lui a été votée l'an dernier, lui soit votée cette année.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une subvention de \$5,000 soit votée au "Montreal Technical Institute," ledit montant de \$5,000 devant être imputé sur le fonds de réserve, conformément à l'article 9 Ed. VII, Chap. 81, Art. 334c.

5.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'ingénieur en Chef, recommandant que permis soit accordé au "Canadian Northern Quebec Railway Co." d'ériger une pesée à plateforme sur le côté Ouest de la rue Moreau, en face des hangars à fret de la Compagnie, tel que montré sur le plan produit.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ledit permis soit accordé aux conditions mentionnées dans le rapport de l'Inspecteur de la Cité.

6.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée de la Commission Spéciale des Réceptions, tenue le 30 mai 1911, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de bien vouloir octroyer à cette Commission une somme de \$250 pour réceptions.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite somme soit votée pour les fins ci-dessus.

7.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 29 mai 1911, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport dudit Bureau, recommandant de permettre à MM. Claude et Deguise d'installer une chaudière à vapeur de la force de 30 C.V. sur le lot Nos. Cad. 182 et 183 sub. 80, rue Moreau, quartier Hochelaga.

Résolu: De faire rapport au Conseil, réitérant le rapport du 26 mai 1911, recommandant l'octroi dudit permis.

8.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 22 mai 1911, question de M. l'échevin Robinson, savoir: si le Département de Santé a fait un rapport sur la condition sanitaire du poste de pompiers de la Longue-Pointe.

8. Antoine Marchand, unsigned tender, deposit cheque.	2,183.00
9. J. Chartier, deposit cheque.	4,000.00
10. Warner Quinlan Asphalt Co., P. G. Hyde, deposit cheque.	14,000.00

The above tenders were handed over to the Chief Engineer with instructions to prepare a tabulated statement of the prices therein contained and the cheques were remitted to the City Treasurer.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Report of meeting held the 2nd June 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the Chief City Attorney and the Consulting Attorney, anent the will of the late Gustave Meurling.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the question be referred to the Law Department, with instructions to communicate with the testator's attorneys and with the representatives of the City at London with a view of ascertaining, as far as possible, what is the nature of said estate, when the will may be authenticated and to look after the interest of the City in the proceedings in question.

2.—Submitted a draft of quittance by the Provincial Government to the City of Montreal "re" fines imposed by the Recorder's Court of Montreal.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said draft of quittance be approved.

3.—Submitted a report from the City Attorney "re" petition of the C. P. R. for the construction of a double track, from Mile End to Quebec Junction.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the permission applied for by the C. P. R. be granted on the conditions mentioned in the City Surveyor's report.

4.—Submitted a communication from the Montreal Technical Institute asking that the grant of \$5,000 which was voted for the Institute last year, be again voted this year.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a grant of \$5,000 be voted for the Montreal Technical Institute, the said sum of \$5,000 to be charged against the reserve fund, in accordance with article 9 Ed. VII, Chap. 81, Art. 334c.

5.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that permission be granted to the Canadian Northern Quebec Railway Co., to erect a scale on the west side of Moreau street, opposite the freight sheds of the Company, as shown on the plan submitted.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said permission be granted on the conditions mentioned in the City Surveyor's report.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Special Committee on Receptions, held on the 30th May 1911, asking the Board of Commissioners for an appropriation of \$250 for receptions.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum be voted for the above mentioned purposes.

7.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 29th May 1911, referring back to the Board of Commissioners a report from said Board, recommending that Messrs. Claude & Deguise be allowed to erect a 30 H.P. steam boiler on lot Cad. Nos. 182 and 183, sub. 80, Moreau street, Hochelaga ward.

Resolved: That a report be made to Council reaffirming the report of the 26th May 1911, recommending that said permit be granted.

8.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 22nd May 1911, anent a question put by Ald. Robinson, to wit: if the Health Department had made a report on the sanitary condition of the Longue-Pointe fire station.